

Ausgewählter Verteiler

Frankfurt am Main, den 2. Juli 2015

## **Presseeinladung: Start Sanierung der Euro-Skulptur**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Beginn der Sanierungsarbeiten an der weltbekannten Euro-Skulptur steht kurz bevor: Vom **6. bis 10. Juli 2015** wird das Frankfurter Wahrzeichen nach 13 Jahren zum ersten Mal grundsaniert. Der Eigentümer der Skulptur, das Frankfurter Kultur Komitee (FraKK), hat für dieses Vorhaben die Handwerkskammer Frankfurt-Rhein-Main, die Industrie- und Handelskammer Frankfurt, die Mainlicht GmbH, die Philipp-Holzmann-Schule samt Partnerschule aus Bordeaux und das Gebäudereiniger-Handwerk als starke Partner gewinnen können. Gemeinsam mit vielen weiteren Unterstützern aus der Region wird die Skulptur saniert und im Herbst 2015 symbolisch der Jugend Europas gewidmet. Das Frankfurter Kultur Komitee lädt gemeinsam mit der Handwerkskammer Frankfurt-Rhein-Main und der IHK zu einem Pressetermin am

**Donnerstag, 9. Juli 2015, 13:00 Uhr,  
an der Euro-Skulptur, Willy-Brandt-Platz,  
60311 Frankfurt am Main,**

ein. Rund 17 junge Talente aus dem Handwerk arbeiten an dem Projekt mit.

Als Gesprächspartner stehen Ihnen zur Verfügung:

- Prof. Dr. Manfred Pohl, Gründer und Vorstandsvorsitzender FraKK
- Bernd Ehinger, Präsident Handwerkskammer Frankfurt-Rhein-Main
- Dr. Lutz Raettig, Vizepräsident IHK Frankfurt am Main
- Ottmar Hörl, Künstler und Erschaffer der Euro-Skulptur
- Timo Kirsten, Geschäftsführer Mainlicht GmbH
- Detlef Stange, Geschäftsführer Landesinnung Hessen des Gebäudereiniger-Handwerks
- Gottfried Bertz, Schulleiter Philipp-Holzmann-Schule

Für eine Rückmeldung per E-Mail an [presse@hwk-rhein-main.de](mailto:presse@hwk-rhein-main.de) bis Dienstag, 7. Juli, ob Sie an der Pressekonferenz teilnehmen können, sind wir Ihnen dankbar.

Mit freundlichen Grüßen



Patricia C. Borna  
Leiterin Kommunikation  
Handwerkskammer Frankfurt-Rhein-Main



Leonie Bueb  
Projektassistentin  
Frankfurter Kultur Komitee e.V.